

Hommage à S.Delaporte

MONCAUP / IZAUT-DE-L'HÔTEL



Photo prise en 2018 à l'occasion de la remise du diplôme d'honneur par Jean-Bernard Portet (à gauche) président de la Fédération départementale des chasseurs de la Haute-Garonne en présence de Serge Garcia président de l'ACCA de Moncaup.

Un même hommage à Serge Delaporte

CARNET NOIR

Tommage de Daniel Weiss-Derg, maire adjoint de Moncaup, à Serge Delaporte décédé mercredi 29 avril : « Du ruisseau Las Maledas de Moncaup au Job d'Izaut-de-l'Hôtel, les eaux mêlées d'un même cours, comme un symbole réunissant les deux villages de cœur de Serge Delaporte, celui de son enfance et celui de sa retraite avec son épouse Mado. Dans un moment difficile pour tout le pays, le décès de Serge Delaporte a peiné Izautois et Moncaupois. Personnalité emblématique connue et respectée, homme d'une rare élégance physique et morale, il avait connu avec sa sœur Ginette, son

froro sind In-

tour à la vie civile. Serge Delaporte entra comme technicien reconnu chez Latécoère et participa à plusieurs projets d'envergure de l'aéronautique toulousaine. Conseiller municipal et adjoint aux maires de Moncaup durant plusieurs décennies, il fut aussi un acteur engagé de la vie locale, initiant les jeunes à la pêche, intégré à la vie associative des deux villages. Avec l'efficace appui de son épouse, il fut aussi le trésorier de l'Acca de Moncaup durant 41 ans. La Fédération de chasse de la Haute-Garonne lui remit en 2018 un diplôme d'honneur en guise de reconnaissance. Si le confexte de confinement n'aura pas permis de lui rendre un juste hommage, les habitants d'Izaut-